

**BBC World:  
BERLINER TERRESTRISCHE FREQUENZ FÜR  
BBC WORLD.  
1996**

**BBC World** wurde von der Landesmedienanstalt Berlin-Brandenburg (MABB) für die freie terrestrische Frequenz der gesamten Region Berlin-Brandenburg ausgewählt.

**BBC World** ist der erste fremdsprachige Sender, dem eine terrestrische Frequenz in Deutschland zugeteilt wurde. Darüberhinaus erhielt **BBC World** noch ein Kabelplatz im Berliner Netz.

Der 24-stündige internationale Nachrichten und Informationssender, ausgerichtet auf ein europäisches Publikum, wird in diesem Sommer mit seiner Übertragung in Englisch in ca. 4 Mio. Haushalte - abhängig von der Sendeleistung der Antenne auf dem Alexanderplatz beginnen. Hiermit wird **BBC World** in Europa (außer GB) in über 20 Mio. Haushalten zu empfangen sein.

Im August letzten Jahres hat sich **BBC World** bei der Landesmedienanstalt Berlin und Brandenburg um die freie terrestrische Frequenz beworben. **BBC World** war einer von sechs Sendern, die für Kanal 41 in Erwägung gezogen wurden und der unter folgenden Sendern ausgewählt wurde: Super RTL, Kabel 1, The Box, Nickelodeon und tm3. Die Frequenz ist ein Erbstück der alten alliierten Fernsehfrequenzen, die früher von den englischen, amerikanischen und französischen Streitkräften genutzt wurde.

Der Medienrat entschied sich für **BBC World**, um die Programmvielfalt für die Zuschauer in Berlin und Brandenburg zu erweitern. Abgesehen davon werden durch Koproduktionen mit lokalen Anbietern, wie z.B. mit dem ORB, die Belange der Region aufgezeigt und weltweit ausgestrahlt."